
 

 

LES ADJECTIFS POSSESSIFS 

 

L’adjectif possessif dépend:  

 

 Du possesseur (je – tu – il/elle/on – nous – vous – ils/elles). 

 

 Du genre (masculin – féminin) et du nombre (singulier – pluriel) du nom qui suit. 

 

 

 

 

 

 

 

* ATTENTION !  
 

Quand le nom au féminin singulier commence par une voyelle ou un h muet, on emploie mon, 

ton et son 

 

Exemples: 

 

a. Sandra est mon amie. (une amie) 

 

b. Paul met son ardoise dans son sac. (une ardoise) 

 

 

SINGULIER PLURIEL 

NOM MASCULIN 

(un) 

NOM FÉMININ 

(une) 

NOM MASCULIN OU FÉMININ 

(un + s) / (une + s) 

Je mon livre ma voiture 

                  * mon amie 

mes livres / mes voitures 

Tu ton livre ta voiture 

                    * ton amie 

tes livres / tes voitures 

Il/Elle/On son livre sa voiture 

                   * son amie 

ses livres / ses voitures 

Nous notre livre notre voiture nos livres / nos voitures 

Vous votre livre votre voiture vos livres / vos voitures 

Ils/Elles leur livre leur voiture leurs livres / leurs voitures 

LE NOM QUI SUIT 
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